

UN COURTIER LOW-COST

En temps de crise, toute réduction est la bienvenue. Dans cette optique, le courtier en crédits immobiliers Credixia ne facture plus aucun frais de dossier, retirant exclusivement ses rémunérations des banques prêteuses, que l'utilisateur passe par Internet ou une agence. Les établissements partenaires s'alignent sur la mesure avec également une exonération totale.

LOW-COST MORTGAGE BROKER
In times of crisis, any reduction is welcome. Adopting this point of view, mortgage broker Credixia no longer charges its clients any fees, obtaining its remuneration solely from the lending banks, whether the contact is via Internet or through an agency. Partner firms are aligning themselves with this measure, also offering total exoneration of fees.
www.credixia.com



Sur les hauteurs de Bayonne

A 5 mn du centre, sur un terrain arboré de 7300 m² orienté à la fois sur le fleuve, les montagnes basques et un espace boisé classé, « Les Coteaux de l'Adour » abrite 79 appartements d'une à cinq pièces, prolongés chacun par un balcon, une terrasse ou un jardin privatif et répartis en trois bâtiments sécurisés. Les parkings s'articulent en sous-sol. Facile d'accès depuis les grands axes A63 et A64, le programme, livré en 2011 et éligible à la Loi Scellier, bénéficie d'une certification Habitat et Environnement. S'adressant autant aux investisseurs qu'aux acquéreurs en résidence principale, il promet tranquillité et sérénité. **Bouygues Immobilier (0810 000 000).** www.bouygues-immobilier.com

ON THE HILLS OF BAYONNE Five minutes from the centre, in wooded grounds of 7,300 m² facing the river, the Basque mountains and a listed wooded area, "Les Coteaux de l'Adour" proposes 79 apartments with 1 to 5 main rooms, all extended by balconies, terraces or private gardens, and shared out in three secure buildings with parking facilities in the basements. Easily accessible from the main A63 and A64 roads, this development, to be delivered in 2011 and eligible for Scellier tax benefits, boasts a "Habitat and Environment" certificate. Intended for both investors and purchasers of main residences, it promises peacefulness and serenity.

UN SERVICE COMPLET Outre la transaction et la gestion immobilière, Aramis Real Estate propose ses compétences en matière de conciergerie de luxe, de décoration et d'assistance juridique et fiscale. La société, fondée par Philippe

Meynet Petit-Jean, a su s'entourer de collaborateurs, spécialisés et polyglottes, basés dans toutes les grandes capitales du monde.

ALL-ROUND SERVICE
In addition to transactions and property management, Aramis Real Estate offers its expertise in luxury conciergerie, interior decoration, legal and tax assistance. Founded by Philippe Meynet Petit-Jean, the company has surrounded itself with specialized and multilingual collaborators, based in all major capitals around the world.

www.aramis-re.com

